



Mario Andrade Cervantes La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha vivido una gran transformación en los últimos cuatro años. Estos cambios nos han permitido alcanzar logros que benefician a nuestra comunidad, pues han propiciado una mejora continua en relación a la calidad académica, así como una mayor vinculación con la iniciativa privada y con otras instituciones de educación superior, nacionales e internacionales; además, hemos incursionado en disciplinas científicas que eran nuevas para nosotros como es el caso de la energía solar o el campo de los negocios. Incluso, hemos incrementado la cobertura educativa y disminuido los índices de deserción escolar. Todos estos logros han sido posibles en gran medida, debido al desdoblamiento físico que ha alcanzado nuestra universidad desde el 2011. En ese año, el ingeniero Carlos Lozano de la Torre, gobernador constitucional de nuestro estado, nos ofreció todo su respaldo para realizar las gestiones necesarias frente al Congreso del Estado y la Secretaría de Educación Pública, con el propósito de obtener los recursos económicos suficientes para empezar a trabajar en el proyecto más ambicioso que ha tenido nuestra comunidad desde la creación de la UAA en la década de los setentas: la construcción del Campus Sur y del Plantel Oriente del Centro de Educación Media. Gracias a las gestiones emprendidas por el señor gobernador, apenas un año después le dimos la bienvenida a la primera generación del Campus Sur, la cual estuvo integrada por 500 alumnos, quienes iniciaron sus estudios de educación superior al ingresar en uno de los seis nuevos programas académicos. Estos estudiantes fueron los primeros en poner en marcha un modelo que se ha convertido en ejemplo de innovación a nivel nacional, ya que contempla la adaptación de tecnología educativa de vanguardia, una estrecha vinculación con el mundo laboral, y el fomento de vocaciones científicas desde los primeros semestres. Ahora la población estudiantil puede elegir una de las 10 carreras que ofertamos en las áreas de las ciencias de la ingeniería y las ciencias empresariales, con las cuales los universitarios estamos brindando una respuesta oportuna ante los nuevos desafíos que enfrentamos como sociedad. Por su parte, el Plantel Oriente del Centro de Educación Media es un ejemplo más de que sí es posible alcanzar la excelencia educativa, ya que su comunidad pronto dio muestras de que estaba interesada en superar todos los indicadores que se presentan a nivel nacional. Y así lo hicieron, pues en el 2014 egresó una primera generación conformada con 176 estudiantes, quienes alcanzaron una eficiencia terminal del 98 por ciento, cuando la media nacional es del 50 por ciento. Por si fuera poco, a principios de este año, se incorporaron al Sistema Nacional de Bachillerato, gracias a que alcanzaron resultados sobresalientes en el Exani II, a que cuentan con infraestructura de vanguardia y a que mantienen una plantilla docente de elevada calidad académica. Con todos estos logros, el Plantel Oriente ya es considerado un ícono de la educación en Aguascalientes. Otro proyecto que estamos realizando con apoyo de gobierno del estado es la Torre Académico - Administrativa, la cual se encuentra en construcción en el Campus Central. Esta torre nos permitirá desocupar cerca de 14 mil metros cuadrados de edificios que ahora se encuentran ocupados por espacios administrativos, para que sean usados como aulas, talleres y laboratorios, con el objetivo de optimizar la infraestructura física de nuestra Casa de Estudios. Con todas estas acciones, los universitarios estamos trabajando para consolidar a la Universidad Autónoma de Aguascalientes como una institución reconocida por su visión innovadora y vanguardista; y como una institución que sobresale por la formación humanista e íntegra que reciben los más de 18 mil estudiantes de la UAA, quienes además se forman como profesionistas bajo altos estándares de calidad académica. Es indispensable mencionar que solos no hubiéramos cumplido nuestros propósitos en tan poco tiempo. Por eso los universitarios valoramos el respaldo que siempre nos han ofrecido la sociedad y los tres órdenes de gobierno, especialmente el ingeniero Carlos Lozano de la Torre, gobernador constitucional de nuestro estado, a quien hoy el Honorable Consejo Universitario le entregará una distinción como Benefactor Universitario en agradecimiento por todo el apoyo que hemos recibido de su parte para hacer que el Campus Sur, el Plantel Oriente del Centro de Educación Media y la Torre Académico - Administrativa sean una realidad. La ceremonia será a las 10:30 horas en el primer patio del Edificio Jesús Gómez Portugal, otro edificio emblemático de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.